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令和3年7月１５日（木）１5:３０～１6:30 柏木小会議室 

令和3年度 第２回地域協働学校運営協議会 

 次 第                    司会：副校長 

１ 校長挨拶                           

２ 緊急事態宣言中における行事等の対応について（校長） 

３ 学校公開と保幼小合同会議を終えて（教務主幹）   

４ 夏休みの生活について（生活指導主幹） 

５ 自転車安全教室報告（3年担任） 

６ 学校保健委員会報告（主任養護教諭） 

７ 運営協議会委員の皆様から        

 

今年度の運営協議会委員（五十音順・敬称略） 

〇石引たえ子（民生児童委員） 

〇佐藤 美樹（前ＰＴＡ会長） 

〇山賀 順子（スクールコーディネーター） 

〇佐藤 久恵（図書館ボランティア） 

〇武内 隆則（ＰＴＡ会長） 

〇山田 和男（連合町会長／元ＰＴＡ会長） 

□竹村 郷（校長） 

□関谷 綾音（生活指導主幹／音楽） 

□幸村 香代子（教務主幹／柏葉学級） 

□松下 恵（主任教諭／３年1組） □寺崎 裕子（主任養護教諭） 

 

 

✿ 山田会長より 挨拶 

 学校のプールの授業に関わらせていただき、各学年の様子がとてもよくわかりました。プールの回数が少な

いので、泳法指導までいかず水慣れで終わってしまい勿体ないなと思いましたが、子どもたちはとても楽しん

でいて、元気をもらいました。柏木の子どもたちは素直でいい子だと思います。 

 盆踊りをはじめ、町会の行事が中止となっています。今年も学校と合同の防災訓練が実施できないので、柏

木小に関連している町会長さんと校長先生で集まりお話できればと思っています。 

 

✿ 校長先生より（挨拶・緊急事態宣言中における行事等の対応について） 

 緊急事態宣言が発令され、なかなか先が見通せない現状でありますが、教職員の予防接種が始まり、８月

中旬頃には２回目の接種が完了する予定です。悩ましいのが、緊急事態宣言中・蔓延防止等重点措置期間

には都県をまたいだ活動ができないということです。９月初旬の6年生の日光移動教室、５年生の女神湖移動

教室について、実施できるかどうか見通せない状況です。日程を後ろにずらすなどの措置をとって、できるだけ

実施できるよう、お願いをしています。特に今年の６年生は、宿泊行事を1回もしていませんので、何とか実現さ

せてあげたいと思っています。 

夏休みまでの期間、ご心配をおかけしましたが、ご協力いただきありがとうございました。 



✿ 学校公開と保幼小合同会議を終えて（幸村先生） 

 6月２４～２６日に学校公開を行いました。感染防止対策として、平日は午前中のみ、土曜日は出席番号で半

分に分け１家庭１名のみ、と制限を設けての公開でしたが、保護者の皆様には、学校での子どもたちやクラス

の様子を見ることができて安心していただけたようです。 

保幼小合同会議では、柏木子ども園、北新宿子ども園、成子坂愛育園の先生方と意見交換をすることがで

きました。共通の意見として、異年齢との関わりがとても大切だというお話が出ました。柏木小でもたてわり班

活動を実施していますが、これからも大切にしていこうと思っています。 

 

✿ 夏休みの生活について（副校長先生） 

 今年度の夏休みは、例年通りの期間となります。子どもが家庭で過ごす時間が長くなりますが、両親が仕事

のため日中不在の家庭も多く、子どもの安全をどのように確保するか、ということが大きな命題になってくると

思います。各学級で夏休みの約束を指導していきます。地域の皆様には、子どもたちを見かけたら声をかけて

いただくなど、見守っていただければと思っています。 

 

✿ 自転車安全教室報告（松下先生） 

 新宿警察署、区役所の方のご協力をいただき、３年生の授業内で自転車安全教室を開催しました。自転車

の事故を防ぐために、横断歩道の渡り方や交通ルールを確認しました。子どもたちからは、知らなかったことを

お母さんに教えたい、という感想が出るなど、とてもよく理解していました。夏休み前に自転車のルールを確認

できてよかったと思います。 

 

✿ 学校保健委員会報告（寺崎先生） 

校医の先生方や学校薬剤師など、子どもの健康に関わるメンバーで、この１年間の子どもたちの様子を共有

しました。昨年度の休校明けの子どもたちの特徴として、肥満の傾向と、視力の低下がみられました。視力につ

いては今年度に入り改善がみられましたが、肥満については定着してしまっている様子も見られるので、働き

かけが必要と考えています。眼科の先生からは、タブレット端末の使い方について、定期的に注意喚起を行っ

ていく必要があるとご意見いただきました。 

  

✿ 運営協議員の皆様から 

・地域に掲示している防犯ポスターが古くなったので貼りかえようということになり、PTAで夏休みに防犯 

ポスターを募集することにしました。配布、掲示の際には町会にもご協力いただきたいと思っていますので、 

よろしくお願いいたします。 

・子どもたちが荷物を抱えていたので、もうすぐ夏休みだなと実感しました。熱中症や交通事故がないように 

過ごしてほしと思います。 

・コロナ禍で図書ボランティアの活動ができず、子どもたちが読み聞かせをしてもらう機会がなくなっていま 

す。読み聞かせをしてもらっていると、人の話を聞く力がついてきます。また再開できるといいなと思います。 

 

✿ 教育支援課 岩橋先生から 

 柏木小の担当になり、今回初めて参加させていただきました。子どもたちのために皆さんが考え、関わってく

ださっていて、良い地域協働学校だなと感じました。 

 

次回の運営協議会  ９月１６日（木）１５：３０～１６：３０ 


